

Solibrotaktion 2025 war wieder ein toller Erfolg!

Am 2. Fastenwochenende (15./16. März 2025) wurde in der Pfarrei St. Josef die mittlerweile 16. Solibrotaktion durchgeführt. Den sehr gut besuchten Sonntagsgottesdienst gestaltete der Kinderchor unter der Leitung von Claus Keller mit modernen Liedern für Kinder, deren Liedtexte sie gut in ihrem Alltag umsetzen können. Das Thema Licht wurde mehrfach in diesem Gottesdienst thematisiert, unter anderem wurden auch kleine Lichter und eine Freundschaftskerze für Zubza entzündet. Vom Pfarrgemeinderatsvorsitzenden der Pfarrei

Maria Goretti in Zubza erreichte uns zu Beginn des Jahres ein sehr bewegender Brief. (siehe Anlage) Dieser Brief wurde auch im Gottesdienst vorgelesen. die Kommunionkinder konnten sich Ebenso verschiedenen Stellen Gottesdienstes des mit einbringen. Nach den Gottesdiensten verkauften die Kommunionkinder fleißig und mit viel Begeisterung ihre selbstgebackenen Brote. Aber auch die Bäckereien Gumbmann aus Buch, das Brothaus und der Beck unterstützten unser Zubzaprojekt sehr großzügig.



1824 EINE BRÜCK



Wir freuen uns sehr, dass mit dem großartigen Erlös unserer diesjährigen Solibrotaktion, für 720 Euro neue Lehrmittel und Schulmaterialien für die Schülerinnen und Schüler in

Zubza angeschafft werden können.

bisherige Lehrmittel in Zubza





Raum für Lehrmittel in der Don Bosco Schule in Zubza

Mittlerweile besteht unsere Freundschaft mit Zubza bereits seit 18 Jahren und viele Gemeindemitglieder von St. Josef stehen in regem Austausch über Whats app mit ihren Patenkindern und Patenfamilien aus Zubza. Unsere Freunde aus dem Nagaland bereichern unser Leben, wir erhalten Einblicke in ihren Unterrichtsalltag, in ihre Kultur, ihre Familien und ihre Umgebung. Über 165 Patenkindern wird der Schulbesuch ermöglicht. Das Zubzateam bedankt sich sehr herzlich für die Unterstützung ihrer Aktionen auf so vielfältige Weise. Es bereitet uns sehr viel Freude, zusammen mit so zahlreichen Unterstützern ein Zeichen der Mitmenschlichkeit und Nächstenliebe zu setzen.





Zu unserer großen Freude waren unsere Brote ziemlich schnell ausverkauft!